

Reabre El Criollo

Category: Provinciales

Published: Wednesday, 15 February 2017 03:39

Written by Yolanda Molina Pérez

Hits: 11268

Para los sábados la presentación de un espectáculo artístico que alternará, elenco local con nacional, en los domingos matiné de cinco de la tarde a nueve de la noche, este mismo día en el horario de la mañana cada 15 días tendrán propuestas infantiles.

El restaurante y la parrillada abrirán a partir de las 12 meridiano, el primero recesará a las seis y reanudará el servicio a las siete de la noche hasta las 10 p.m., en tanto la segunda permanecerá de manera continua, expendiendo bebidas y comestibles hasta las 11p.m.

El Criollo comercializará las comidas en moneda nacional y las bebidas en divisas, como es habitual para aquellos espacios que funcionan como Proyectos de Iniciativa Municipal para el Desarrollo Local.

La reapertura se inserta entre las acciones por el Aniversario 150 del otorgamiento del título de ciudad a Pinar del Río, y es acogida con beneplácito por los lugareños que tienen ansias de incrementar las opciones recreativas a su alcance. Por Yolanda Molina Pérez. Fotos de Pedro Paredes Hernández.